

HACIENDA COMUNICA NUEVOS NOMBRAMIENTOS DE SU EQUIPO GERENCIAL

El Ministerio de Hacienda comunicó hoy que Yesenia Ledezma Rodríguez, José Willy Cortés Carrera y Patricia Navarro Vargas asumirán en los próximos días la dirección general de Administración de Bienes y Contratación Administrativa, la de Tecnologías de Información y Comunicación y la Oficialía Mayor y Dirección Administrativa y Financiera de esa cartera, respectivamente.

“Los nuevos directores vienen a coadyuvar con la ejecución de tareas y proyectos estratégicos en cada una de sus áreas, con el fin de atender los requerimientos institucionales y de la ciudadanía, en un marco de maximización de los recursos públicos y de facilitación de servicios para la población”, expresó Nogui Acosta Jaén, ministro de Hacienda.

Calidades de los directores generales

Yesenia Ledezma Rodríguez (asumirá su cargo el próximo lunes 13 de junio).

Dirección General de Administración de Bienes y Contratación Administrativa

La señora Ledezma es Licenciada en Administración Pública, de la Universidad de Costa Rica y máster en Gestión de la Innovación Tecnológica, de la Universidad Nacional. Tiene 23 años de laborar en el Ministerio de Hacienda, 14 de ellos en la Proveduría Institucional, donde actualmente es la jefa; también se desempeñó como subproveedora institucional y analista de licitaciones del Departamento de Contrataciones.

La nueva directora ha colaborado como facilitadora del Centro de Investigación y Formación Hacendaria del Ministerio de Hacienda, donde ha impartido cursos en materia de contratación administrativa, y ha participado activamente, en la coordinación para establecer la estrategia institucional de preparación para la entrada en vigencia de la Ley N°9986 de Contratación Pública.

José Willy Cortés Carrera (asumirá su cargo el próximo lunes 13 de junio).

Dirección General de Tecnologías de Información y Comunicación

El nuevo director es Licenciado en Informática con énfasis en Sistemas de Información y Bachiller en Ingeniería en Informática, ambos de la Universidad Nacional. Además, cuenta con una maestría en Gestión de las Tecnologías, de la Universidad Fidélitas.

Don José Willy cuenta con experiencia certificada en Administración de Proyectos de Tecnologías de Información, así como en Project Management Professional (PMP) del Project Management Institute y certificación en Scrum Master para la gestión de proyectos ágiles.

Desde el año 2000, ha laborado para la Caja Costarricense del Seguro Social donde se ha desempeñado como administrador de proyectos, coordinador de Integración Soluciones EDUS, jefe del Área de Soporte Técnico, entre otros puestos, siempre vinculados con Tecnologías de la Información.

Patricia Navarro Vargas (asumirá su cargo el próximo jueves 16 de junio).
Oficialía Mayor y Dirección Administrativa y Financiera

Doña Patricia es Licenciada en Derecho y Notaria Pública de la Universidad de Costa Rica, cuenta con maestría en Derecho Público y en Administración Pública con énfasis en Gestión Pública, ambas de esa misma universidad. Labora en el Ministerio de Hacienda desde 1995, donde ha ocupado varios cargos gerenciales, entre ellos se desempeñó como directora de la Dirección General de Administración de Bienes y Contratación Administrativa, y desde el año 2009 ha sido subdirectora de la Dirección Administrativa y Financiera del Ministerio.

También, tiene amplia experiencia docente, lo que le ha permitido impartir cursos en instituciones del sector público sobre diversos temas relacionados con las funciones asignadas a los puestos desempeñados y a nivel universitario, en Maestría en Administración Pública con énfasis en Gestión Pública del Sistema de Estudios de Posgrado de la Universidad de Costa Rica.

Con estos nombramientos el Ministerio de Hacienda avanza en la consolidación de sus equipos de trabajo. En semanas anteriores comunicó el nombramiento de la Viceministra de Ingresos y de los directores de esta área.

Unidad de Comunicación Institucional
CP 94 /07 de junio, 2022